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Aos 05(cinco) dias do mês de outubro do ano de 2021, às 15h00 (quinze 
horas), sob a presidência do vereador Galba Novais Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma hibrida com as presenças dos 
vereadores; Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, Cleber Costa, Cal 
Moreira, Davi Davino, Francisco Holanda Filho, Fernando Holanda, Fabio 
Costa, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João  Catunda, Luciano Marinho ,Leonardo 
Dias, Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, Olivia Tenório, Silvania Barbosa, Samyr 
Malta, Siderlane Mendonça, Teca Nelma. Nesse momento em discussão a Ata 
da sessão anterior, enviada eletronicamente. Passando para o grande 
expediente como primeiro orador vereador Leonardo Dias Diz que o Prefeito 
em exercício Ronaldo Lessa vetou inúmeros projetos dessa Casa, onde os 
mesmos foram publicados no nosso Diário Oficial, passando a denominar 
alguns. Fala que essa atitude do Prefeito em exercício nos mostra o desprezo 
com as atividades dessa Casa, e em contrapartida o município legisla através 
de Decreto a exemplo do passe livre, sem que essa Casa possa discutir a 
matéria, sendo lamentável esse tratamento do executivo com essa Casa 
Legislativa. Em seguida fala que estamos em outubro, onde esse mês 
simboliza o outubro rosa e as propagandas para o tema e a Prefeitura está 
toda de rosa, onde a anos se tenta conscientizar as mulheres da importância 
para fazer o exame para prevenção do câncer, onde lamenta que só são 
falácias, pois são só propagandas e poucas ações para esse fim. Passa relatar 
que esse vereador esteve no segundo centro de saúde na maravilha no início 
do seu mandato e lá encontrei um mamógrafo parado e segundo informações 
o mesmo estava sem uso a dois anos, ressaltando que nesse caso essa 
negligência   não seria culpa da atual gestão e na ocasião entrei com indicação 
para que o mamógrafo entrasse em operação para servir o propósito do gasto 
do dinheiro público com a compra do citado equipamento. Fala que retornou 
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ao mesmo posto de saúde e o mesmo mamógrafo continua parado durante 
essas seis messes da atual gestão. Faz indagação a todos, quantas mulheres 
poderiam ser salvas por um mamógrafo abandonado sem uso dentro de uma 
unidade de saúde. Por fim registra sua indignação com a saúde pública do 
município de Maceió que está completamente abandonada. Em aparte 
vereador Samyr Malta, também lamenta o veto do projeto de sua autoria, 
passando a discorrer sobre a justificativa do veto. Em aparte vereador 
Joãozinho diz também lamentar a questão dos vetos, passando a discorrer 
sobre os dois vetos dos projetos de Lei de autoria desse vereador. Logo após 
colabora com a fala do orador no tocante a saúde pública, onde solicita do 
líder do governo para obter resposta sobre o abastecimento de medicamentos 
na rede. Retornando orador faz apelo a Prefeitura de Maceió para que a 
mesma providencie o restabelecimento do mamógrafo e assim o executivo 
pode comemorar o outubro rosa buscando oferecer as mulheres aquilo que a 
propaganda diz. Segundo orador vereador Oliveira Lima, inicia sua fala 
dando parabéns ao aniversário do vereador Siderlane Mendonça. Passa a 
falar sobre o projeto de autoria desse vereador aprovado por essa Casa, para 
os cantores gospel, passando a citar a cantora maceioense Sara Farias 
(cantora Gospel) que vem se destacando na música gospel e a mesma foi 
recebida pelo Prefeito JHC. Registra que esse vereador está apresentando 
uma Moção de Aplausos a mesma. Para concluir parabeniza o Prefeito em 
exercício Ronaldo Lessa por se fazer presente na Casa da Mulher, em tempo 
que manda recado as mulheres para que as mesmas se cuidem, 
parabenizando a todos que levam essa mensagem. Terceiro Orador vereador 
Cleber Costa Traz em tribuna relatório de informações sobre o mamógrafo que 
foi relatado pelo vereador que o antecedeu, onde o equipamento de fato 
estava quebrado e por ser um conserto caro se dá a demora da recuperação 
do mesmo. Em seguida registra que o Pan Salgadinho está com o mamógrafo 
funcionando, onde o grupo da saúde coordenado pela Silvinha e Dra. Edna as 
mesmas informaram que todos os postos de saúde estão sendo realizado o 
exame de citologia Oncótica, para detectar câncer de colón uterino, 
mamografias dentre outros exames estão sendo realizadas também em todas 
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as clinicas ligadas ao SUS que está com a finalidade de zerar a fila de 
ultrassonografias para detectar os nódulos cancerígenos. Passa a discorrer 
sobre preocupação de todos com a Dengue e a Chikungunya que 
permanecem nos limites das áreas urbanas e na capital também e pela 
pandemia esquecemos de nos ater aos riscos à saúde que as mesmas 
causam. Ateve-se a responsabilidade que todos temos que ter com a limpeza 
em terrenos baldios e casas dentre outros para continuarmos a ter cuidados 
para não proliferação dessas doenças. Em aparte vereador Leonardo Dias diz 
entender o desejo do orador em defender a atual administração, em tempo 
que deixa claro que o mamógrafo que citei e o do segundo centro de saúde, 
que desde de abril não funciona. Em seguida fala que em muitas unidades de 
saúde não estão realizando e exame de citologia pelo fato de até hoje estão 
cobrindo as macas com papel de presente e a prefeitura não providenciou 
nada, onde seria bom que a secretaria de saúde visitasse as unidades de 
saúde para ter entendimento da realidade dos postos de saúde. Retornando 
orador vereador Cleber Costa diz ser uma inverdade que esteja faltando papel 
na maca, onde esse vereador como médico comprou. Logo após registra que 
a secretaria de saúde informou, que já está sendo providenciado o concerto 
do citado mamógrafo. Questão de ordem vereador Leonardo Dias recoloca 
a verdade do que esse vereador falou no que diz respeito ao papel de presente 
nas macas, onde o próprio vereador Cleber Costa admitiu que o próprio 
comprou o papel para as macas, deixando claro que traz as demandas para 
buscar soluções para o bem da população. Questão de ordem vereador 
Cleber Costa novamente pontua as demandas da saúde como o concerto do 
mamógrafo, em tempo que reafirma os atendimentos que estão sendo 
realizados nos postos de saúde dentre outros. No Prolongamento do 
Expediente, foram lidos; Projeto de Lei da vereadora Olivia Tenório, protocolo 
de número 10010029/2021; Projeto de Lei do vereador Alan Balbino, protocolo 
de número 09280083/2021; Projeto de Lei do vereador Brivaldo Marques, 
protocolo de número 09300017/2021; Projeto de Lei do vereador Oliveira 
Lima, protocolo de número 09290023/2021; Projeto de Decreto Legislativo do 
vereador Marcelo Palmeira, protocolo de número 10040003/2021. Feita a 
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chamada para a Ordem do Dia foi constatado quórum regimental para 
deliberar a pauta, foram lidos e aprovados Projetos e Requerimentos de 
números e autorias; Indicações da vereadora Teca Nelma, protocolos de 
números 09300012/2021 a 09300015/2021 e 10040004/2021 todos em 
discussão única; Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolos de 
números 09300006/2021, 09309300016/2021, 09300029/2021 e 
09200033/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Cleber 
Costa, protocolos de números 09300001/2021, 09300002/2021 e 
10040001/2021 todos em discussão única; Indicações do vereador Davi 
Davino, protocolos de números 10010004/2021, 10010015/2021 a 
10010018/2021 e 10010020/2021 todos em discussão única; Indicações do 
vereador João Catunda 09300018/2021 a 09300020/2021, 09300022/2021 a 
09300028/2021 e 09300030/2021, 09300031/2021, todos em discussão única; 
Indicações do vereador Siderlane Mendonça discutido pelo autor e os 
vereadores; Leonardo Dias, Francisco Holanda Filho, Samyr Malta, Galba 
Novais Netto, protocolos de números 10010002/2021, 10010003/2021, 
10010005/2021, 10010007/2021, 10010008/202110010009/2021, 
10010011/2021, 100100012/2021 e 10010013/2021 todos em discussão 
única; Requerimentos do vereador Leonardo Dias discutido pelo autor, 
vereador Cleber Costa, protocolos de números 10010025/2021 e 
10040009/2021 todos em discussão única; Moção do vereador Brivaldo 
Marques discutido pelo autor, protocolo de número 10040012/2021 em 
discussão única; Moção do vereador Oliveira Lima, protocolo de número 
10050005/2021 em discussão única; Projetos de Lei da vereadora Silvania 
Barbosa, protocolos de números 07150006/2021 06080018/2021, 
07290007/2021 e 07290012/2021 em primeira discussão; Projeto de Lei da 
vereadora Teca Nelma, protocolo de número 09020004/2021 em primeira 
discussão . Passando para o Expediente Final. Vereador Leonardo Dias 
lembra ao prefeito JHC os 278 dias sem o pagamento do FUNDEF. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
dia seguinte em horário regimental Maceió, 05 de outubro de 2021 – João 
Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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